

PERS

Tim Wasev Itdam IV/Diponegoro Kunjungi TMMD Ke-115 Tahun 2022 di Wilayah Kodim 0719/Jepara

Agung widodo - BILAHBARAT.PERS.CO.ID

Oct 28, 2022 - 13:53



Tim Pengawasan dan Evaluasi Itdam IV/Diponegoro Dipimpin Oleh Irdia Renprograr Letkol Inf Moh. Darajat Didampingi Irdia Intel Itdam IV/Diponegoro Letkol Inf Kharisma CH Mengunjungi Lokasi Pelaksanaan TMMD Reguler ke-115 Tahun 2022 Yang Digelar Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.

JEPARA- Tim Pengawasan dan Evaluasi Itdam IV/Diponegoro dipimpin oleh Irdia Renprograr Letkol Inf Moh. Darajat didampingi Irdia Intel Itdam IV/Diponegoro Letkol Inf Kharisma CH mengunjungi lokasi pelaksanaan TMMD Reguler ke-115

tahun 2022 yang digelar Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Jum'at, (28/10/2022) pagi.

Rombongan tiba di Posko TMMD pukul 08.15 WIB, disambut langsung oleh Kasdim 0719/Jepara Mayor Arm Syarifudin Widiyanto, Pasiter Kodim 0719/Jepara Kapten Inf Ngadino, Danramil 12/Donorojo, Danki SST Satgas TMMD Kodim Jepara Letda Inf Junarto, Perangkat Desa Ujungwatu dan tokoh masyarakat Desa Ujungwatu.

Irdia Renprograr Letkol Inf Moh. Darajat bersama Irdia Intel ltdam IV/Diponegoro Letkol Inf Kharisma CH bersama rombongan meninjau langsung pengerjaan fisik TMMD berupa betonisasi jalan di Dukuh Grobokan.



Dari lokasi betonisasi jalan, Tim Wasev ltdam menyaksikan langsung prajurit dan warga mengaduk campuran material semen, koral hingga mencetak dalam adonan cor.



"Pengerjaan jalan dari target 1.010 meter, saat ini sudah mencapai 73 persen. Jika melihat dari progres yang ada, bisa dipastikan selesai 100 persen tepat waktu sebelum penutupan TMMD inj," ujar Letkol Inf Moh. Darajat.

Disamping melihat betonisasi jalan, tim juga meninjau pengerjaan rumah milik Ibu Wagini dan Ibu Sutarmi di Dukuh Sidorejo, Desa Ujungwatu. Di lokasi tim lagi-lagi memeriksa kondisi bangunan. Selain itu, menyempatkan diri menyapa pemilik rumah.



Kondisi rumah milik Sutarmi dan Wagini sudah hampir rampung. Pengerjaan dilakukan prajurit bersama warga tinggal tahap finishing dan penyelesaian pemasangan lantai.

Hal serupa dengan kegiatan nonfisik, juga satu persatu telah berjalan dan hingga kini hampir rampung.



"Kegiatan nonfisiknya sebagian sudah berjalan. Ada penyuluhan Narkoba, Hukum, Penuhuluhan batik, penyerahan bibit ikan, bibit tanaman, kesehatan ibu hamil dan stunting," paparnya.

Sementara itu, hasil evaluasinya sebut Letkol Inf Moh. Darajot kebersamaan masyarakat desa setempat dengan TNI perlu ditingkat. Pasalnya, kegiatan yang dilakukan oleh TNI di Ujungwatu ini hasilnya telah kembali ke masyarakat.

"Yang perlu dipahami oleh masyarakat, TMMD di Ujungwatu adalah kegiatan yang digelar secara bersama-sama dari Pemerintah Pusat, Pemerintah Daerah hingga Pemdes", pungkasnya.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung